

Vereinsgründung zur Volljährigkeit Namibias

Freunde des „Diamanten Afrikas“

DUDERSTADT. Außergewöhnlich gastfreundliche Menschen und ein faszinierendes Land, das man nicht umsonst den „Diamanten Afrikas“ nennt: Namibia. Namibia ist eine stabile Demokratie, die jedoch noch zahlreiche kulturelle, soziale und wirtschaftliche Probleme zu lösen hat. Die Faszination dieses Landes mit all seinen Facetten zieht seine Besucher in den Bann - und hat mehrere Eichsfelder dazu bewogen, einen gemeinnützigen Verein zu gründen.

Die German Namibian Association e.V., kurz GNA, hat es sich zur Aufgabe gemacht, über das Land Namibia zu informieren sowie gemeinsame Projekte zu initiieren und zu fördern. Kontakte zwischen Namibiern und Deutschen sollen angebahnt und gepflegt werden.

Im November 2008 findet in der Sparkasse in Duderstadt eine Ausstellung statt, die Namibia dem interessierten Besucher nahe bringen soll. Diese Ausstellung ist der Startschuss für ein Schulförderprojekt, das besonders Schulen in den abgelegenen Landesteilen fördern soll. „Bildung ist das entscheidende Kapital gerade in

einer so jungen erst 18-jährigen Demokratie“, so der zweite Vorsitzende Thomas Ehbrecht, für den die „Volljährigkeit“ des Staates Namibia ein hervorragender Zeitpunkt zur Gründung des Vereins ist.

Derzeit laufen Planungen, nach denen die Vorhaben des Vereins auch durch ein begleitendes Projekt der berufsbildenden Schulen in Duderstadt unterstützt werden.

Die Vereinsmitglieder haben in der Vergangenheit schon mehrere Kleingruppenreisen für Namibiainteressierte orga-

nisiert. Zurzeit werden auch für das Jahr 2009 wieder drei bis vier Reisen geplant, an denen jeweils vier bis zehn Personen teilnehmen können. Wenn möglich wird jede Reise durch ein Vereinsmitglied begleitet und geführt.

Der Verein ist gerne bereit, neue Mitglieder aufzunehmen. Interessenten wenden sich hierzu an die Vorsitzenden des Vereins Bernd Ehbrecht (Brauerei-Neunspringe@t-online.de) oder Thomas Ehbrecht (thomas.ehbrecht@t-online.de)



Die Schönheit Namibias näher bringen möchte der neu gegründete Eichsfelder Verein.